



# 柏葉



平成31年 2月 8日 (金)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 芳賀 淳  
 スローガン「不屈の歩み」

## サッカーゴールが新しくなりました

1月末に、老朽化したサッカーゴールを新しいものに入れ替えました。これまでのゴールは鉄製で重く、ひび割れも見つかったため、生徒の安全第一を考えて体育文化後援会費で購入していただきました。グラウンドに真っ白なサッカーゴールがよく映えます。



## 「小さな親切」実行章おめでとうございます

2月6日(水) 2年生の陳野くんが「小さな親切」運動福島県本部より、「小さな親切」実行章をいただきました。陳野君は、毎朝校長先生のリハビリのお手伝いを行ってきた成果が認められ、堂々の受賞です。東北中生の中には、毎朝教室の換気をしっかりとやってくれる人、廊下の汚れを黙ってふいてくれる人、落とし物をそっと届けてくれる人など、優しい気持ちの持ち主が多いです。これからも小さな親切を大切に生活したいものです。



## 平成30年度ノーメディア標語優秀賞決まる!

2月4日(月) 本校被服室にて教養委員会を開催し、今年度のノーメディア標語の優秀作品を選びました。最優秀賞は小林さんに決定しました。これからもメディアへの接触を上手にコントロールして、勉強や家族団らん、読書に親しむなど、家庭生活を充実させてほしいものです。生徒の皆さん、保護者の皆様たくさんのご応募ありがとうございました。

最優秀賞	「画面より 大切なもの 見つめよう」	(3年1組)	小林 さん
優秀賞	「ノーメディア 家族の会話に 花が咲く」	(1年1組)	鈴木 さん
	「人と人 会話でつなぐ 笑顔の輪」	(1年1組)	真尾 さん
	「ノーメディア スマホ持たずに ペンを持て」	(1年2組)	山田 さん
	「スマホ閉じ ノートを開く 水曜日」	(1年2組)	星 さん
	「増えていく 家族の会話 水曜日」	(2年1組)	今井 さん
	「スマホより 周り気にして 注意して」	(2年1組)	三島 さん
	「見たいけど 時間を決めて ノーメディア」	(2年2組)	三島 さん
	「接近中 メディアという名の 悪魔たち」	(2年2組)	和知 さん
	「気がついて スマホ見るより 大事なことに」	(3年1組)	有賀 さん
	「電話より 直接話そう ノーメディア」	(3年2組)	鈴木 さん
	「距離を取り 視界が変わるよ 家族の笑顔」	(3年2組)	和知 さん
保護者優秀賞	「メディアから 我が子を守る 家ルール」	山田 さん	
	「その情報 あなたに今 必要ですか？」	三島 さん	
	「つついが メディア依存を 引き起こす！」	金澤 さん	

